



Gutiérrez Luna rinde su informe de labores de la Cámara de Diputados desde Minatitlán, Veracruz

El presidente de la Cámara de Diputados afirmó que cumplió con el objetivo de conducir los trabajos del Poder Legislativo; destacó que en su gestión se desarrollaron 72 sesiones ordinarias

Carlos Santaella

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, rindió su informe de labores legislativas, previo al cierre su mandato al frente del recinto legislativo de San Lázaro. El Diputado Federal, Sergio Gutiérrez Luna, dio su primer informe de actividades legislativas donde destacó en un año de trabajo se buscó que el interés superior fuera el de los mexicanos más vulnerables. En el Centro de Convenciones de Minatitlán, aseguró que la Cámara de Diputados fue abierta al pueblo y se lograron diversas gestiones. “Se atendió a campesinos, agro productores, adultos mayores, jóvenes, empresarios, artistas, pescadores, representantes sindicales, políticos, diplomáticos, en el pleno, las calles, en la presidencia, los pasillos, explandas.

Acompañado del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, detalló que se han hecho 72 sesiones ordinarias solemnes y de congreso general. Asimismo, durante los dos periodos ordinarios de este primer año se presentaron 2 mil 262 iniciativas, 194 dictámenes, mil 94 proposiciones, 131 minutas. “Iniciativas, dictámenes y puntos de acuerdo que reflejan el rendimiento de cada una de las y los diputados del país”, mencionó. Al comparecer ante cientos de paisanos veracruzanos, el diputado Presidente, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que la rendición de cuentas y la transparencia es una condición para consolidar la transformación con liderazgo, sensibilidad y visión.

Destacó que el 8 de septiembre del 2021 se presentó la propuesta del paquete económico fiscal 2022 y tras sesiones de trabajo el 14 de noviembre por la madrugada se aprobó

el presupuesto de ingresos que no tiene precedentes porque beneficia a 25 millones de personas que son las más vulnerables del país, con recursos para salud, infraestructura, desarrollo y bienestar. “Esto se logró porque el presupuesto respeta principios de austeridad racionalidad y eficiencia del gasto público, solo de esta manera los programas de bienestar llegan a quienes más lo necesitan. Por eso las pensiones de adultos mayores pasaron de 3 mil 100 a 3 mil 850 y son un derecho constitucional”, externó. En una exposición visual, se hizo un recuento de las actividades, ejes rectores, encuentros, recorridos y logros del primer año de la LXV Legislatura.

Agregó que uno de los mayores aportes del trabajo de Sergio Gutiérrez Luna, fue conducir el esfuerzo de todas las corrientes políticas para lograr adiciones importantes a la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, en respuesta firme ante la grave situación de riesgo y agresión en diversas modalidades que viven las mujeres en muchas regiones de nuestro país. Finalmente, en su mensaje señaló que el 31 de agosto concluye su periodo como Presidente de la Cámara de Diputados; los dos años restantes, añadió, tendrá más tiempo para continuar cercano a sus paisanos en Minatitlán y en todas las regiones de Veracruz bajo el principio de Servir Para Transformar. Desde su tierra natal, en Minatitlán, Veracruz, afirmó que cumplió con el objetivo central de conducir los trabajos del Poder Legislativo. Sostuvo que derivado de esa labor se lograron aprobar diversas iniciativas impulsadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Nuestro papel desde la Presidencia de la Cámara de Diputados fue ayudar a que fluyera el trabajo legislativo, para que las iniciativas, las propuestas, los dictámenes que impulsamos la bancada de la Coalición Juntos Hacemos Historia y el presidente Andrés Manuel López Obrador,

fueran aprobados. Tuvimos en nuestras espaldas la responsabilidad de acompañar a nuestro presidente en la Transformación que está encabezando, y hoy vengo a darles una buena noticia, amigos y amigos; cumplimos”.

Gutiérrez Luna, destacó que durante su gestión se desarrollaron 72 sesiones ordinarias, solemnes y de Congreso. Además, se presentaron 2 mil 262 iniciativas de ley y mil 094 proposiciones; se aprobaron 194 dictámenes y 131 minutas, además de 55 efemérides que vieron luz en el Pleno de la Cámara Baja. Al acto, acudieron el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, cerca de una veintena de diputados federales, así como autoridades locales, entre otras personalidades.

“ Esto se logró porque el presupuesto respeta principios de austeridad racionalidad y eficiencia del gasto público, solo de esta manera los programas de bienestar llegan a quienes más lo necesitan”